
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0049/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Einrichtung einer Einbahnstraße in der Martinstraße zwischen Kästrich und Mathildenstraße 
(SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Weshalb ist –obwohl zugesagt – noch keine Einrichtung der Einbahnstraße erfolgt? 
 
Die Straßenverkehrsbehörde wird die Beschilderung der Einbahnstraße umgehend vorneh-
men. 
 
Mainz, 26.01.2021 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


